
令和７年度 第１回 スイートホームうなかみ 運営推進会議議事録 

 

日時   令和７年４月１８日（金）１４：００～１５：００ 

 

場所   スイートホームうなかみ ホール 

 

出席者  K.Y 様（入居者） 

加瀬様（旭市高齢者福祉課） 

     加瀬様（民生委員） 

     木内様（民生委員） 

     向後様（入居者家族） 

     鷲見様（入居者家族） 

     太田 （スイートホーム管理者）報告者 

 

挨拶、出席者紹介の後、会議開始 

 

（１） 入居者及び職員の状況  

 昨年 5 月から満室となっています。 

 現在、介護職員は 7 名、非常勤は 1 名居ます。できれば常勤 1 名か非常勤 2 名程

度増員したいところですが、なかなか確保できないというのが実情です。 

 国からも、介護ロボットの導入など生産性を向上させるように言われています。 

 

加瀬様（民生委員）「要介護度や認知症自立度は、誰が判定しているのですか？」 

太田「市の職員が調査に来て、主治医意見書も参考にして、市の審査会が判定して

います。有効期間は、状態が安定していると 2 年から 3 年です。」 

 

（２） 活動報告（あれこれ３、４月号） 

 2 月の誕生会に、近所のボランティアグループに踊りを披露していただき、最後

は利用者、職員も輪になって、大漁節を踊りました。 

    近所の河津桜、海上中学校前通りの桜並木、野栄のチューリップや東庄の芝桜の

見物に行き、楽しんでいただきました。 

 

   加瀬様（民生委員）「外出は全員で出かけるのですか？」 

   太田「大きな車がないので、2～3 人で、数回に分けて出かけています。」 

 



   木内様「3 月の避難訓練は、日中の大地震に伴う火災との想定でしたが、夜間の訓

練もしているのですか？」 

   太田「実際に夜間にはしていませんが、毎年 9 月に、夜勤職員一人だけの時の避難

訓練はしています。自動通報とスプリンクラーを完備しているので避難に専念

できるのですが、職員 4 名が参加した 3 月の訓練でも、全員の避難に４分間か

かりました。」 

   加瀬（民生委員）「車いすの方はどこから避難するのですか？」 

   太田「廊下に中庭へ出るスロープがあります。」 

     

（３） 今後の予定（年間予定表） 

    行事予定などを説明。 

   木内様「外部評価とは何ですか？」 

   太田「第三者機関による評価をグループホームは受けることになっています。 

     職員による自己評価、各書類提出、利用者家族のアンケート、施設への訪問調

査で評価されます。」 

   木内様「評価結果は市にも報告しているのですか？」 

   太田「報告しています。公的サイトのＷＡＭ ＮＥＴでも公表されています。」 

 

（４） 令和７年度研修計画（年間研修計画） 

    4月と 10月の口腔衛生は歯科衛生士が来所して、入居者の口腔チェックと職員へ

の助言指導をしてもらいます。 

    「お茶の水ケアサービス学院」と会社が契約しているので、専門家による研修動

画がいつでも視聴できるので活用しています。 

    「千葉県福祉ふれあいプラザ」の研修も機会があればオンラインで受講していま

す。 

    太田は今夏、ケアマネ更新研修を受講します。 

     

（５）その他 

    木内様「トイレに暖房器具がありましたが・・・」 

    太田「利用者用のトイレのセラミックヒーターは、センサーでＯＮになります。

今は夜間だけ使用しています。職員用トイレは手動です。」 

 

  ＊次回運営推進会議 令和７年 6月 24日予定 

 

議事録作成 太田 


